
Página: 1

PREFEITO RIGO TELES E PRIMEIRA-DAMA ABIGAIL
CUNHA PROMOVEM A MAIOR FESTA PARA

PROFESSORES NA HISTÓRIA DE BARRA DO CORDA
Publicado em 16 de outubro de 2021 por Minuto Barra

A Katedral Eventos ficou lotada de professores e convidados. O evento contou com a presença do
vice-prefeito Marcos Unillar, secretário e educação Ramon Júnior, vereadores e demais secretários.
Categoria: Destaque

https://minutobarra.com.br/destaque/
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O dia do professor comemorado neste 15 de outubro ficará registrado na história de Barra do
Corda e região.

A casa de shows e eventos Katedral ficou lotada de professores, familiares e convidados durante
uma grande festa em comemoração ao dia do professor. Para que o evento ocorresse, foi
necessário o apoio da secretaria municipal de educação que é comandada pelo secretário Ramon
Júnior na mobilização dos professores das zonas urbana e rural. Além, do apoio da secretaria de
Cultura que é comandada pelo secretário Leocádio Cunha.

O evento contou também com o forte apoio do prefeito Rigo Teles e de sua esposa Abigail Cunha,
primeira-dama do município. Rigo Teles e Abigail Cunha doaram ao evento importantes brindes
que foram sorteados, inclusive, o prêmio surpresa, que foi uma moto biz 0km. A ganhadora da
moto foi a professora Valéria Martins.

O evento contou com apresentações artísticas dos cantores Mulek Play e Mizael Teixeira.
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"Uma noite memorável! Estamos bastantes felizes com a festa que ajudamos a realizar para os
nossos mestres. Todos são merecedores. Parabenizo meu amigo Ramon Júnior pelo trabalho tão
equilibrado que vem desempenhando frente ao comando da educação", disse Abigail Cunha.

O prefeito Rigo Teles disse que era necessário uma festa dessa magnitude para os professores. "Os
professores de Barra do Corda eram convidados para grandes festas nos mandatos do meu pai
Nenzin. Hoje, na qualidade, de prefeito de Barra do Corda tenho esse dever e por justiça valorizar
os nossos professores. O que depender da minha força de vontade e da nossa gestão, os
profissionais da educação serão sempre valorizados e respeitados. A festa foi muito bonita", disse
o prefeito.
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